

Bus statt Bahn nach Freiburg

Gleiserneuerung entlang der Bahntrasse zwischen Freiburg und Gottenheim

Gottenheim/March. Die Breisgau-S-Bahn ist für viele Menschen aus Gottenheim und March das Verkehrsmittel der Wahl. Doch bis zum 2. September verkehren zwischen Gottenheim und Freiburg keine Züge. Die Deutsche Bahn AG erneuert seit Montag, 19. August, bis einschließlich Sonntag, 1. September, aus Gründen der Verkehrssicherheit die Gleise auf der Strecke 4310 zwischen Freiburg Hauptbahnhof und dem Bahnhof Gottenheim.

Während Fahrgäste nach Breisach weiterhin in Gottenheim einsteigen und bequem mit der Bahn nach Wasenweiler, Ihringen und Breisach fahren können, sind Rei-



Beim Bahnhof in Gottenheim sind Berge von Schotter aufgeschüttet, der zur Unterfütterung der neuen Gleise vorgesehen ist.

sende nach Freiburg auf den Zugsatzverkehr mit Bussen - oder das eigene Auto - angewiesen. Insbesondere die Erneuerung des Gleiso-

berbaus im Bereich der Bahnstrecke zwischen Hugstetten und Gottenheim steht auf dem Arbeitsplan der Bahnarbeiter. Die Investitionskosten betragen rund 1,9 Millionen Euro. Die Arbeiten sind zum Erhalt der Eisenbahninfrastruktur und deren Verkehrssicherheit sowie zur Gewährleistung der Sicherheit auf den angrenzenden Straßen und Wegen dringend erforderlich und mit den örtlich zuständigen Naturschutzbehörden sowie dem Garten- und Tiefbauamt Freiburg abgestimmt. Den Maßnahmen liegt ein fachlich fundiertes Konzept zugrunde, welches auf eine Stabilisierung der Gehölzbestände zum Schutz der für das Gebiet charakteristischen Tier- und Pflanzenwelt abzielt. Um ein neues Gleis aufzubauen, ist es erforder-

lich, sämtliche Schienen und Schwellen auszutauschen und auch den Unterbau in Form von Bahnschotter zu erneuern.

Diese Arbeiten werden größtenteils durchgleisgebundene Maschinen wie eine Reinigungsmaschine und einen Umbauzug in Tag- und Nachtschicht sowie an den Wochenenden ausgeführt. Auch die Bahnübergänge Buchheimer Straße und Eichweg in Gottenheim werden neu gebaut. Die Übergänge sind während der Bauzeit deshalb gesperrt.

Der Zugverkehr zwischen Freiburg und Gottenheim ist bis 2. September eingestellt. Ein Schienenersatzverkehr mit Bussen wurde eingerichtet. Der Fahrplan der Busse ist im Internet unter www.rvf.de hinterlegt.

Marianne Amba